



Asociación Americana de Estadísticas exige a Rosselló que no desmantele el Instituto de Estadísticas de Puerto Rico

El director ejecutivo arremetió contra la medida e invitó al Gobierno a tomar las estadísticas en serio en este momento de crisis fiscal

San Juan, PR, 25 de enero de 2018 – La Asociación Americana de Estadísticas, conocida como la *American Statistical Association* (ASA) divulgó hoy una [petición cibernetica titulada Cuentas claras: Preservemos la autonomía y la imparcialidad del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico](#) en la cual hace un llamado tanto al gobernador Ricardo Rosselló como a los miembros de la Legislatura a desistir de la transferencia de las funciones del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (IEPR) al Departamento de Desarrollo Económico y Comercio de Puerto Rico para eventualmente externalizar todas las funciones estadísticas del Gobierno de Puerto Rico.

La petición de la ASA hace referencia específica al [Plan de Reorganización Núm. 1](#) y al [Proyecto del Senado 809](#), el cual fue publicado ayer y firmada por cinco científicos de entidades prestigiosas como Harvard T.H. Chan School of Public Health y Yale University.

Además, enfatiza que esta medida “desmantelaría al IEPR y su autonomía, y pondría en riesgo los análisis estadísticos transparentes e imparciales que son críticos para el funcionamiento de Puerto Rico y para la toma de decisiones en todos los sectores de la sociedad, públicos y privados.”

A estos efectos, el director ejecutivo del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico, Dr. Mario Marazzi-Santiago, insistió en que en todas partes del mundo se reconoce la necesidad de que las estadísticas oficiales se preparen por entidades gubernamentales independientes para que puedan realizar sus funciones de manera totalmente desligada de las influencias políticas.

“El Gobierno de Puerto Rico tiene un historial largo de producir, divulgar y presentar estadísticas amañadas, desactualizadas, malinterpretadas, incompletas, y luego no se provee acceso a las fuentes de información para que la información se pueda verificar, ya sea por el ciudadano o por un congresista. **La realidad es que las estadísticas son tema serio y ya es hora de que nuestro Gobierno las tome en serio**, particularmente si quiere atender su propio problema fiscal”, expresó Marazzi Santiago.

Marazzi Santiago aseguró que **no hay manera que la propuesta reorganización del Instituto de Estadísticas**, como un programa dentro del Departamento de Desarrollo

Económico y Comercio o externalizado por este, **resuelva el problema serio de confiabilidad y credibilidad que tiene el Gobierno de Puerto Rico con sus estadísticas.**

"Agradecemos la gesta de la *American Statistical Association* (ASA) para crear un vehículo que permita a los usuarios de datos expresarse públicamente sobre la reorganización propuesta", sostuvo el Dr. Marazzi-Santiago.

FOTOS: <https://goo.gl/HH5DtU>

Sobre el Instituto de Estadísticas de Puerto Rico

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental autónoma con la encomienda de coordinar el servicio de producción de estadísticas del Gobierno para asegurar que los sistemas de recopilación de datos y estadísticas, en los que se basan las políticas públicas, estén completos, sean confiables y de acceso rápido y universal. El Instituto posee en su inventario, accesible a través de www.estadisticas.pr, sobre 300 productos estadísticos. Además, es custodio y provee acceso a sobre 100 conjuntos de datos o "data sets" por medio de www.data.pr.gov y a sobre 40 tablas y más de 6 mil indicadores a través de: www.indicadores.pr.

Para más información puede visitar nuestra página web: www.estadisticas.pr. Además, puede seguirnos en las redes sociales a través de las cuentas de Facebook (estadisticas.pr), Twitter (@EstadisticasPR) y Linkedin (Instituto de Estadísticas de Puerto Rico).

Contacto:

Brunymarie Velázquez
787-598-2628
bruny@factory108.com

Gerardo Vázquez Ortiz - Lic. R-896
787-207-0796
gerardo@factory108.com